

Petrer presenta unos presupuestos de 24,7 millones de los que más de 2,5 irán a Servicios Sociales y Empleo

15/12/2020



Irene Navarro y Ramón Poveda han presentado los presupuestos.

Los presupuestos de Petrer de 2021 están centrados en **"en reactivar el tejido económico y en el aspecto más social tras el impacto que ha tenido la pandemia sanitaria"** ha dicho el edil de Hacienda, **Ramón Poveda**. Este concejal y la alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, han presentado las líneas directrices del presupuesto elaborado por el equipo de gobierno, que asciende a 24,7 millones de euros, lo que supone 1,4 millones de euros más que en 2020. **Estos presupuestos se aprobarán en pleno el jueves 18 de diciembre.**

La alcaldesa ha afirmado que el objetivo del gobierno socialista de Petrer es **"que el gasto y el impacto global de las políticas públicas influyan significativamente sobre la ciudadanía"** y ha señalado que espera tener la confianza de los grupos de la oposición en el pleno ordinario que la Corporación municipal ya que **"es una herramienta que clave para promover el desarrollo social y económico de Petrer"**. **Poveda, por su parte, ha informado de las líneas directrices del documento cuyo primer borrador se envió a todos los grupos**

municipales el pasado 27 de noviembre.

El concejal recuerda que la suspensión de las reglas fiscales para los años 2020 y 2021 por parte del Gobierno de la nación va a permitir una mayor capacidad inversora. El presupuesto de **Servicios Sociales superará los 2,3 millones de euros**. En **fomento del empleo** se va a incrementar un 70%, pasando de los 384.000 euros actuales a a 660.000 euros para el año que viene. Otra de las concejalías que tendrán un importante impulso este año es **Educación** que aumenta un 28%, llegando a un total de 405.000 euros. **Deportes** superará por segundo año consecutivo la cifra de un millón de euros en gasto corriente y también se incrementarán los recursos en **Juventud**, en **Turismo** y en **Medio Ambiente**.

Cabe recordar que una cuarta parte de los gastos, destinados al mantenimiento de la ciudad, son fijos: limpieza de calles y espacios públicos, recogida de basura, conservación de parques y jardines, vías públicas, mantenimiento de alumbrado, mantenimiento de instalaciones (colegios, instalaciones deportivas,

municipales), energía eléctrica y combustible. Hay una importante reestructuración en las partidas destinadas a la recogida y eliminación de las basuras, lo que supone un importante aumento del coste del tratamiento de la misma hasta que esté terminada la nueva planta. Durante este año 2021 el Ayuntamiento se acercará a los 3´5 millones de euros en el gasto total en limpieza de calles, recogida y eliminación de basura.

Impuestos

Petrer mantiene congelados los impuestos y tasas municipales, pero ha aumentado la recaudación con la venta de una parcela de propiedad municipal por importe de 565.000 euros en la zona de Felipe V para la construcción de una mediana superficie de alimentación, a la vez que se ha producido una importante reducción de los préstamos bancarios.

“La pandemia ha planteado un desafío y estamos respondiendo a las necesidades de la población para lograr que nadie se quede atrás y que la ciudad siga avanzando”, ha concluido la alcaldesa.